

MADRID, MADRID, MADRID

TRES DÍAS Y ... TAN FELIZ

Por Tomás Gamero García

¡Qué ganas teníamos!
Después de dos años sin vernos
al fin poder celebrar
el XVII Día del Píñfano
en Madrid, capital del reino.
Y volver a encontrarnos
y así poder disfrutar
de unos (pocos, tres) días
con alegría y fraternidad.

Bienvenida y acreditaciones.
Saludos, besos, abrazos...
Después entrega de galardones
a nuev@s socias y socios.
También a las ganadoras y ganadores
de relatos y de fotos
(In memoriam, Loli Izaga).
Nadie quedó sin mención.

Asamblea General.
Se aprobaron los acuerdos
se renovaron los cargos
todo por unanimidad.
Y, en reñida votación
elegimos a Valencia
para la próxima reunión.

Y después de un buen “buffet”.
Al autobús. ¡A Segovia!
Acueducto, muralla,

Casa de los Picos, Catedral...
ciudad bella y acogedora.
Opípara comida en Cándido
judiones de la Granja, sabrosísimo cochinillo
y de postre el ponche
bizcocho de suave textura, relleno de crema
y capa de mazapán.

Tercer día de “morriña”
¡Esto ya se va a acabar!
Pero antes hay que ir
a la Castrense a rezar
a oír misa y cantar
con sentido sentimiento
por las Pínfanas y Pínfanos
que ya no están.

A continuación visita al gran Palacio Real
es el palacio más grande
de la Europa Occidental.
Preciosas estancias, pinturas, esculturas, tapices
y los stradivarius palatinos.
Visita para no olvidar.

Comida de despedida
Con los himnos tradicionales.
El de M^a Cristina, que las Pínfanas cantaron de maravilla
“Viejo Trapillo”. Los Pínfanos
También lo hicieron muy bien.

¡Cuidaos! ¡Hay que cuidarse!
¡Besos, Abrazos, Achuchones!
¡Alegría a reventar!
Nos veremos en Valencia
¡Y volver a disfrutar!